



Danke an alle Helferinnen und Helfer:

Wir erleben, gerade jetzt in der durch das Corona-Virus bestimmten Zeit, dass der Zusammenhalt der Bevölkerung sich mehr und mehr verstärkt.

Auch wir als Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises merken diesen Zusammenhalt. Es kommen Privatpersonen, Firmen, ehemalige Kolleginnen und Kollegen auf uns zu, die uns Gutes tun wollen. Mit denen wir gemeinsam nach verschiedensten Lösungen arbeiten, um den Schutz der uns anvertrauten Menschen – unseren Patienten, wie auch Mitarbeitenden – zu gewährleisten.

Wir sind überwältigt von der Hilfsbereitschaft und dem Engagement aller Beteiligten und nicht zuletzt unserem Förderverein „Freunde und Förderer des Krankenhauses Alsfeld e.V.“ und möchten unseren Unterstützern danken:

Die Krankenhausleitung der

Kreiskrankenhaus des Vogelsberges in Alsfeld GmbH, Alsfeld

Dank gilt der Fa. HARTMANN Spezialkarosserien GmbH, Alsfeld für das Geschenk von 100 FFP2-Masken, die wir dringend für den Schutz unserer Mitarbeitenden benötigen.



Frau Ruppert (Versorgungsassistentin)

<https://www.hartmann-alsfeld.de/de>

Danke an die Fa. Grünewald (besser bekannt unter Arabella), die Ihre Produktion von Bademoden und Nachtwäsche umgestellt haben, um uns innerhalb von 4 Tagen !!! insgesamt 1.500 Stoffmasken zu liefern. Hier konnten wir sogar etwas an die Bevölkerung zurückgeben. Wir haben auf 1.000 Masken der Erstlieferung zugunsten der Alsfelder Bevölkerung verzichtet, damit diese bei Arabella eine Maske kaufen können.



Frau Olga Schäfer (Leitung Hauswirtschaft)

<https://www.gruenewald-fashion.de/>

Wir möchten es natürlich nicht versäumen, den vielen helfenden Händen zu danken, die für die Sozialstation, unsere Kurzzeitpflege, unserem MVZ an der heimischen Nähmaschine ebenfalls Stoffmasken genäht haben.

Leuseler Frauen 250 Stoffmasken



Auf dem Bild zu sehen sind die Leuseler Frauen und Frau Michaela Schwohl (Leitung der Sozialstation)

Zeller Landfrauen 50 Stoffmasken

Spende vom Ortsbeirat Hattendorf – 600 Stoffmasken

Der Fielmann AG, Hamburg, für 60 Schutzbrillen

fielmann

Fielmann AG

[Gebrauchshinweise für Arbeitsschutzbrillen von Fielmann](#) >



Die Schutzbrille FPG 001 PRO bietet folgende Vorteile:

- ✓ vollständiger Schutz der Augen (vorne und seitlich) dank durchgehender Sichtscheibe aus Polycarbonat
- ✓ ergonomische Form, leicht anpassbar
- ✓ weites Sichtfeld, längenverstellbare Bügel



Die Schutzbrille FPG 002 ONEFIT bietet folgende Vorteile:

- ✓ durchgehende Sichtscheibe aus Polycarbonat mit integriertem Seitenschutz für größere seitliche Abdichtung
- ✓ integrierter Stirn- und Seitenschutz für maximale Sicherheit
- ✓ bequem über normaler Korrekturbrille zu tragen

<http://www.fielmann.de>



Herrn Bürgermeister Paule und Herrn Uwe Eifert vom Bereich Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing der Stadt Alsfeld ist es zu verdanken, dass die Firma



<https://www.diegel.de/>

um Herrn Bindewald und seinem Team, Händedesinfektionsmittel in großer Menge für medizinische Einrichtungen in und um Alsfeld herstellen konnten.

flux – impulse

Seipel, Nils & Schmid, Johannes GbR, Gießen

Die jungen Männer haben bis zu 100 junge Menschen zusammengebracht, die kostenlos für viele medizinische Einrichtungen mit ihren 3D-Druckern, bis jetzt über 2.000 Face-Shields, gedruckt haben.

Danke für 40 Face Shields



Frau Freihöffer-Murphy (Leitung ZNA)

<https://makerspace-giessen.de/>



Der Fa. ThyssenKrupp Tiefbautechnik GmbH, Alsfeld, für 1.000 Mund-Nasen-Schutzmasken



Herr Stefan Loch von ThyssenKrupp und Michaela Schwohl (Leitung Sozialstation)

<https://www.thyssenkrupp-infrastructure.com/>